
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

探讨全行业可持续发展 

2015 年 11 月 9 日 | 深圳商报 

11 月 5 日至 7 日，由世界领先的纺织及成衣制造商溢达集团举办的第二届十如论坛在广西桂林举行。

全球顶尖的行业领袖与环保学者汇聚一堂，以“可持续发展与生活”为中心议题，对经济、环境与

人文文化将如何取得和谐发展作全面的探讨。 

随着经济的高速发展，全球均面临资源短缺和环境污染的危机，而可持续发展与绿色经济已成为各

方共识。各位演讲嘉宾围绕衣食住行四个方面，就全球经济发展、人文教育、时尚衣饰、食品供应

链、城市规划及交通系统等的可持续性话题进行了深入探索，并探讨了企业、机构以及个人在可持

续发展进程中应该担当的角色。 

溢达集团董事长杨敏德表示，举办十如论坛是希望通过汇聚思想、交流分享，依靠个人、企业和社

会各方面的力量，聚沙成塔，把可持续发展转型成为行业的文化、经营的理念、创新的动力、企业

的使命。 

工信部原党组成员、总工程师朱宏任认为，可持续发展应该是政府、企业、社会包括我们每个人都

应该秉承的一个重要理念。即政府的执政理念在不断升华过程中，企业要做到绿色发展，我们个人

也要勤俭节约，追求自然和谐。 

前新加坡外交部长、嘉里物流联网主席杨荣文在谈到环境问题时表示，全世界以前犯了许多错误，

比如上世纪六十年代的日本、七八十年代的台湾，污染都很严重。要纠正错误永远不嫌晚。中国政

府如今高度重视环境问题，并投入巨额资金，相信中国一定会扭转污染的局面。 

国家发改委学术委员会秘书长张燕生指出，中国要想实现可持续发展，应该通过增加公共产品和服

务来推动。而政府可以对企业提供公共性技术创新服务、人才和品牌三方面的支持。 

“十如”源自佛学“十如是”，意味着不懈追求、日臻完美。首届十如论坛去年 11月在桂林举行，

以后将每年举办一届。 



详细报导： 
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